

Bürgerturnverein Küsnacht
Eidgenössische Turnveteranen
Kantonale Küsnacht

Wir müssen Abschied nehmen von

Hans Rudolf (Sugar) Schatzmann

1931 - 2015

Hans Rudolf Schatzmann trat 1949 in den BTV ein. Er diente dem Verein als Vorstandsmitglied und blieb dem Verein bis zuletzt kameradschaftlich verbunden. Hans Rudolf war auch eidgenössischer und kantonaler Turnveteran.

Wir trauern um einen lieben Freund und treuen Kameraden. Er wird uns in guter Erinnerung bleiben.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Die Beisetzung auf dem Friedhof Dorf findet im engsten Familienkreis statt.